

Liebe Eltern

Vor dem Ende des Schuljahres melde ich mich mit einigen Informationen aus dem Schulalltag.

### ANLÄSSE

Wir nutzen die sonnigen Tage für Schulreisen, Ausflüge oder eine Erfrischung mit dem Rasensprenger.

Die 5. Klasse erlebte ein Klassenlager in Pfäffikon ZH, wo sie einen eigenen Film drehte. Der Titel heisst „Game over“, die Uraufführung steht kurz bevor. Es gab zwar Aufregungen wegen einer abgestellten Wasserleitung und falschem Feueralarm, ansonsten genossen die Kinder eine glückliche Woche.

Die 3. Klasse führte ein tolles Piraten-Musical auf, das alle begeisterte.

Die 6. Klasse hat zu ihrem Abschluss eine friedliche und stimmige Nacht im Wald verbracht.

### IT

Im Rahmen der neuen IT-Ausrichtung bekommen unsere jüngeren Kinder (Kindergarten bis 4. Klasse) im neuen Schuljahr iPads für den Unterricht. Frau Brunner startete bereits mit einem Pilotprojekt. Die 4. Klasse beginnt nach den Sommerferien, alle anderen hoffentlich im Herbst.

### INSTAGRAM

Unser Instagram-Kanal **ps\_weiden** erfreut sich grosser Beliebtheit, wie eine Umfrage zeigte. Vielleicht haben Sie es ebenfalls geschätzt, damit einen Einblick in den Unterricht zu bekommen. Wir führen den Kanal vorläufig weiter, werden Sie aber weiterhin auch mit Mail und Papier beliefern.

### ELTERNRAT

Der Kinderanlass Ende April mit Feuerwehr- und Spielenachmittag war ein Erfolg. Vielen Dank an dieser Stelle den Elternratsmitgliedern für den Einsatz, der unseren Kindern viel Freude bereitete.

Das Multikulturelle Buffet konnte bei bester Witterung und toller Stimmung stattfinden. Wieder war es überwältigend, so viele verschiedene Köstlichkeiten sehen und geniessen zu dürfen.

### PERSONELLES

Aufs Schuljahresende hin wird uns Nicole Diggelmann vom Kindergarten Weiden verlassen. Sie wird in der neuen Primarschul-Einheit Kreuzstrasse eine eigene Klasse übernehmen. An der Seite von Manuela Aschwanden beginnt nach den Sommerferien Deborah Garrapa als Jobsharing-Partnerin.

In der 4. Klasse von Frau Brunner gibt es ebenfalls Veränderungen. Eva Rüdlinger hat sich bereits in den Mutterschaftsurlaub verabschiedet und kürzlich eine Tochter namens Hanna geboren. Die Stellvertretung übernimmt Aurora Morger.

Wie Sie sicherlich gehört haben, ist die Personalsituation von Lehrpersonen sehr angespannt. Ich bin daher froh, die offenen Pensen besetzen zu können, so dass Ihre Kinder auch im neuen Schuljahr gut aufgehoben sind.

Ebenfalls verlassen wird uns leider die Leiterin der Betreuung, Yvonne Glarner. Wir wünschen ihr viel Freude bei ihrer neuen Aufgabe. Patricia Mächler wird die Nachfolge antreten.

### ABSCHIED

Die 6. Klasse verlässt uns und fliegt aus in Richtung Oberstufe. Wir werden sie vermissen und hoffen, sie irgendwann irgendwo wieder anzutreffen. Auch einige Kinder aus den Kindergärten und der 3. Klasse werden das neue Schuljahr in einer anderen Schuleinheit starten. Auf dem Weg in die Zukunft wünschen wir ihnen und allen beteiligten Familien alles Gute und viel Glück.

Ich bedanke mich herzlich für die Zusammenarbeit im vergangenen Schuljahr.

Nun stehen die grossen Ferien bevor. Geniessen Sie mit Ihrer Familie die Sommerzeit.

Sonnige Grüsse



Judith Stocker, Schulleiterin

## WEIDENPOST | JULI 2023

- SOMMERFERIEN **SAMSTAG 8.7. BIS SONNTAG 13.8.**
- ELTERNABEND UNTERSTUFE **DONNERSTAG 24.8.**
- ELTERNABEND KINDERGÄRTEN **DIENSTAG 29.8.**
- ELTERNABEND MITTELSTUFE **MONTAG 4.9.**
- HERBSTFERIEN **SAMSTAG 30.9. BIS SONNTAG 22.10.**
- SCHULTAGUNG/ALLERHEILIGEN **DIENSTAG 31.10. UND MITTWOCH 1.11.** unterrichtsfrei



